
                                                                   

令和 ６  年 ７ 月 16 日  

 

 

会 議 録 

 

 

審 議 会 等 の 名 称 第１回  函南町歯と口腔の健康づくり推進委員会  

庶 務 を 担 当 す る 所

属 
健康づくり課  

会 議 の 開 催 の 日 時 令和６年７月８日（月）  午前・午後  １時～  

会 議 の 開 催 場 所 函南町保健福祉センター  ２階  多目的研修室  

出席者（職・氏名） 

 

副町長   佐野  章夫  

委員長   木ノ内  聡  

委  員   若月  哲也 (副委員長 )    

古谷  みゆき      鈴木  晴範  

     杉本  秀樹       鈴木  俊一  

     柏木  敦博       戸田  公子  

白井  博子       渡邉  仁美  

     田村  美和子      長瀬  里子  

     宮崎  典子       佐藤  由美  

      

事務局   厚生部長        大沼   裕幸  

健康づくり課長     西川  公次  

主査          阿部  久美子  

主任保健師       峰村  佳菜子  

主任保健師       窪田  さやか  

 

議 題 

委嘱状伝達  

（１）第３次函南町歯と口腔の健康づくり推進計画について  

（２）第３次静岡県歯科保健計画と函南町の歯科保健の現状  

   について  

（３）令和６年度事業計画について  

（４）その他  

 

 

審   議  内  容 

 

 

（１）第３次函南町歯と口腔の健康づくり推進計画について  

【事務局】概要版を元に計画の内容を説明  

【委  員】障がいのある方々に対し、町が特に力を入れてい  

     ることはあるか。  

【事務局】福祉課、地域包括支援センターと連携して、歯科  

診療が受けられないことがないように体制を整  

えている。  

【委  員】伊豆医療福祉センターでの障がい者の歯科診療が  

歯科医師の高齢化で難しくなってきている現状  



を知ってほしい。  

【委  員】壮年期、高齢期に後悔しないよう、ＤＸ化等いろ  

いろな方法での青年期の啓蒙活動を計画作りに  

入れて欲しい。  

（２）第３次静岡県歯科保健計画と函南町の歯科保健の現状  

   について  

【委  員】静岡県の技監より説明。また、函南町は歯科保健  

に県下でも積極的に取り組んでいる市町である  

と紹介あり。  

【委  員】函南町が青年期に対し努力している点、努力して  

いく点は何か。  

【事務局】歯周病検診を 20 歳から実施、ふれあい広場での

無料歯科検診等のＰＲ、ブラッシング教室での保

護者に向けたＰＲ、乳幼児健診での希望する保護

者への歯科検診を行っている。  

【委  員】函南町の３歳児のむし歯有病率が県の平均より悪

い。３歳よりも前に力を入れられないか。  

【事務局】１歳半よりフッ素塗布、また妊娠期、７か月児相

談で保護者へ知識普及をしている。コロナ禍の影

響もあるので立て直しをしていきたい。  

【委   員】ふれあい広場で、フレイルチェック (イレブン  

チェック )をやるのはどうか。  

【事務局】今年度の内容については今後協議していきたいと

思う。  

（３）令和６年度事業計画について  

【事務局】資料を元に説明  

【委  員】ふれあい広場の歯科医師の人数が減っているのは  

なぜか。  

【委  員】昨年度の実績を元に判断した。今年度の実績次第

ではまた来年度の人数を検討する。  

【委  員】せっかくの機会である。余裕のある人数で行える

とありがたい。  

（４）その他  

ご意見無し  

以上  

備 考 傍聴者  なし 

 


